





Otros sensacionales estrenos, constituyen el nuevo programa en este favorecido teatro.

El domingo de Carnaval se celebrarán secciones especiales a las cuatro, cinco, seis y siete de la tarde, y popular a las nueve y media de la noche.

Despedida de Usandizaga

José María Usandizaga, el autor de «Las golondrinas», marcha a San Sebastián, donde se le prepara, para festejar su triunfal revelación en Madrid, un caluroso recibimiento.

El admirable compositor nos ha enviado una carta de despedida, que por apremios de tiempo no publicamos esta noche, en que con cordial sinceridad expresa su gratitud profunda hacia el pueblo madrileño, que con tan espontáneo entusiasmo ha hecho justicia a sus méritos, y hacia su colaborador Martínez Sierra y sus intérpretes de Prieto, y finalmente hacia los organizadores del homenaje que se le ha tributado.

Usandizaga se despide, en fin, con estas palabras: «Ahora voy a descansar un poco, más que del trabajo de la alegría... luego prometo trabajar, trabajar sin descanso, con entusiasmo, con honradez, con encarnizamiento, para pagar en obras que siquiera por la grandeza de la intención sean dignas de ellas, la benevolencia inestimable con que me ha honrado el alma de Madrid.»

Información telegráfica

EXTRANJERO

El Rey de Albania

París 20. El Príncipe Wied, después de haber visitado al ministro de Relaciones Exteriores, fué recibido por el presidente de la República, que le invitó a almorzar. Por la tarde visitó a los embajadores de las grandes potencias y a los presidentes de la Cámara y del Senado.

A las diez de la noche salió para Neuwed, donde recibirá el sábado a los delegados albaneses que van a ofrecerle oficialmente el trono. En la estación fué despedido el Príncipe por los representantes de los embajadores de la Triple alianza.

Boda de Príncipes

Viena 20. La Princesa rumana Isabel, que en breve contraerá matrimonio con el Príncipe heredero de Grecia, llevará una dote de cinco millones de francos y heredará parte de la fortuna del Rey Carlos, que asciende a 200 millones.

PROVINCIAS

Incendio que se reproduce

Avila 20. Noticias de Espinosa de los Caballeros participan que ha causado gran alarma la reproducción del incendio en uno de los pajaros correspondientes a la parte siniestrada hace pocos días.

Las acertadas disposiciones del alcalde y la rápida intervención de los obreros de Arévalo consiguieron localizar el fuego. Queda sólo una inmensa hoguera que se va consumiendo poco a poco.

La suscripción a favor de los perjudicados alcanza una respetable suma.

Funerales por el marqués de Pidal. Incendio en un monte

Bilbao 19. En la Basílica de Santiago se han celebrado solemnes funerales por el alma del marqués de Pidal. Ofició el arcipreste y asistieron el gobernador, las autoridades y las corporaciones oficiales.

En el monte Mendiguren, del pueblo de Bedia, se quemaron mil árboles. El incendio ha sido intencionado. Se busca a sus autores.

El general Weyler

Granada 20. Ha llegado el general Weyler, cuyo viaje está relacionado con asuntos menores. Desde aquí marchará a Almería.

Niño muerto de un tiro

Alicante 20. En el vecino pueblo de Gata hallábase cazando Juan Bautista Mongual y Pons.

Se le disparó la escopeta, causando la muerte del niño de once años Antonio Diego Guimart.

El autor involuntario de la desgracia huyó aterrado.

EL TIEMPO

El centro borrascoso principal se traslada al mar del Norte y otro parece que se aproxima a las costas de Irlanda. Las presiones elevadas residen al Sur de la Isla de Madera.

Lluvea en Galicia y el cielo está con muchas nubes por toda España. Los vientos soplan generalmente flojos de dirección variable y la temperatura se mantiene suave.

La máxima fué de 21 grados en Huelva, y la mínima de cero grados en León y Cuenca.

Hay marejada en el Canal de la Mancha. El tiempo tiende a empeorar en las costas gallegas.

La temperatura registrada hoy en Madrid, ha sido la siguiente: A las ocho de la mañana, 6° sobre 0.

A las doce, 9°. A las cuatro de la tarde, 8°. La máxima, 11°. La mínima, 5°. El barómetro marca 708.—Lluvia.

ESCUADRAS INGLESAS

En Vigo

Vigo 20. Han fundeado dos escuadras inglesas, formadas por los buques más poderosos de aquella armada.

Una procedente de Weymouth y Brest, y la forman cuatro cruceros de 25.000 toneladas y un acorazado de 16.000.

La manda el contraalmirante Beatty. La otra consta de dos acorazados de 20.000 toneladas y otros dos de 19.500. Procede de Villagarcía y la manda el contraalmirante Thomas.

También ha llegado el buque hospital «Meyne». Hoy vendrán a tierra los jefes de ambas flotas para saludar a las autoridades.

En el cementerio civil ha recibido sepultura el palero del crucero inglés «William Robertson», asistiendo el comandante y los oficiales del buque, el cónsul, el ayudante del gobernador militar y un representante del comandante de Marina. Además, un piquete armado tributó honores al cadáver.

Mientras se verificó el entierro, todos los buques de guerra ingleses, alemanes y españoles fundeado en este puerto tuvieron sus banderas a media asta.

Procedente de Las Palmas y de Funchal, ha fundeado el crucero alemán «Hertha», escuela de guardias marinas.

Los contraalmirantes que mandan las dos escuadras inglesas que llegaron ayer bajaron a tierra para cumplimentar a las autoridades militares y de Marina. Mañana se devolverán estas visitas.

DE LA CORTE

Después del Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del Rey, cumplimentaron a Su Majestad los generales Hermida, Valcárcel, Aranz y Ramos, y los señores marqueses de Santillana y Vellido del Ebro, conde de Revillagigedo y el Obispo de Salamanca.

Al salir de Palacio esta mañana el ministro de Gracia y Justicia, manifestó a los periodistas que la anunciada combinación de prelatos no ofrecía dificultad alguna, y que se firmaría cuando termine el período electoral.

Ha sido recibido hoy en audiencia por el Rey el gobernador civil de Santander, Sr. Aranguren.

Su Majestad la Reina doña Victoria ha sido cumplimentada hoy por la marquesa de la Mina y la duquesa de Montellano.

El general Aznar ha girado esta mañana una visita de inspección al cuartel de la Escolta Real.

Esta tarde han asistido los Reyes a la

función benéfica que se celebró en el Colegio de las Ursulinas.

Ha regresado de Sevilla el secretario particular de S. M. el Rey, D. Emilio Torres.

Balance del día

Esta mañana se celebró en Palacio Consejo de ministros, presidido por Su Majestad el Rey.

Al recibir el Sr. Dato a los periodistas les dió noticia del Consejo en los siguientes términos: «He dado cuenta al Rey del aspecto que en líneas generales presenta la campaña electoral, entregando al Monarca un estado comprensivo de los candidatos que luchan en cada distrito, añadiendo que el Gobierno confía en obtener mayoría, cuya importancia en cuanto al número, no es fácil predecir por ahora.»

Después dió cuenta a S. M. de la política exterior.»

Terminado el Consejo, S. M. firmó algunos decretos, entre ellos uno de Fomento referente a la pavimentación en Madrid.

En Valencia se ha producido cierta agitación con motivo de la reciente real orden del ministro de Fomento anunciando la tercera subasta del ferrocarril de Cuenca a Utiel, por entender los valencianos que la construcción de esta línea perjudicará al proyecto de ferrocarril directo de Madrid a Valencia.

El presidente del Consejo celebró hoy una conferencia telefónica con el gobernador civil de Valencia, quien le dió cuenta del estado de los ánimos en aquella población y de los actos de protesta que se han verificado contra la resolución ministerial, entre ellos una manifestación de estudiantes que se verificó esta mañana.

El Sr. Dato transmitió al gobernador, a fin de que lo hiciese público, el siguiente acuerdo del Gobierno acerca del asunto: «Habiéndose interpretado erróneamente el sentido y alcance de la real orden del ministerio de Fomento, fecha 7 del corriente mes, y teniendo el Gobierno el firme propósito de presentar a las futuras Cortes, tan pronto como se hallen constituidas, un proyecto de ley concediendo garantía de interés a la línea directa de Madrid a Valencia, propósito que se hizo público en Octubre, se ha acordado prorrogar el plazo para la tercera subasta anunciada por aquella real orden, hasta tanto que el Parlamento haya discutido y aprobado el proyecto de ley a que se alude.»

Supongo—dió a los periodistas el Sr. Dato—que con el conocimiento de este este acuerdo se calmará la agitación una vez convencidos los valencianos que no es obstáculo la real orden que ha suscitado protestas para discutir y votar la línea directa de Madrid a Valencia.

Posteriormente a esto, ha manifestado el ministro de la Gobernación que el conflicto puede considerarse resuelto como consecuencia del acuerdo que esta mañana tomaron los ministros en el Consejo celebrado en Palacio, después del Consejo presidido por el Rey.

Con arreglo a este acuerdo, la real orden del ministro de Fomento ha quedado en suspenso por tiempo indefinido.

«Se han apaciguado los ánimos en Valencia,—añadió el ministro de la Gobernación,—que estaban muy excitados, y, sin la rápida resolución del Gobierno, el conflicto hubiera adquirido gravedad, porque la protesta se fundaba en una causa justa.»

Precisamente se trata de un asunto que profundí yo resolver con la ley de 1909,

que tanto satisfizo en Valencia, cuyos beneficios se pretendía ahora demorar.

Con motivo de las quejas de carácter electoral expresadas por el Sr. García Prieto en su discurso de anoche, ha dicho lo siguiente el ministro de la Gobernación: «No me gusta discutir sobre asuntos electorales, pero ya que tanto se insiste en las persecuciones del Gobierno contra los amigos del Sr. García Prieto, es un dato importantísimo para conocer el fundamento de esas censuras que de los 41 candidatos que presenta en las próximas elecciones, hay 30 que tienen grandes probabilidades de triunfo, por lo que un grupo psítico que solo esperaba sacar 24 diputados, si luego se encuentra con 30, resultará ya con un beneficio exagerado.»

En ocasión parecida, el Sr. Gamazo trajo menos diputados a las Cortes, y entonces sí que se hizo una verdadera persecución al cuerpo electoral.»

La jura de la bandera se verificará en Madrid, en el sitio de costumbre y con arreglo a lo dispuesto en años anteriores, el viernes 13 de Marzo.

Hasta pasada la revista de Marzo no marcharán a África los nuevos reclutas que han de incorporarse a los cuerpos allí destinados.

Serán licenciados antes los soldados que allí prestan servicio, para que regresen a la Península y quede lugar para los nuevos soldados.

Esta mañana recibió el presidente del Consejo en el ministerio de la Gobernación numerosas visitas, entre ellas las de D. Melquíades Álvarez y D. Miguel Moya.

Mañana marchará el ministro de Fomento a San Sebastián, donde permanecerá hasta después de Carnaval.

Hoy empezó en el Banco de España la suscripción pública para cubrir los veinte millones de pesetas en Obligaciones del Tesoro puestas en circulación.

La cantidad suscripta asciende a pesetas 11.392.000.

Se ha reunido esta tarde en el Congreso la Junta Central del Censo para resolver consultas de algunas Juntas provinciales.

Catarros--Tos Jarabe de Heroína

(BENZO CINAMICO) DEL DR. MADARIAGA AGRADABLE y eficaz remedio contra los catarros recientes y crónicos tos, ronquera, fatiga, y expectoracion consiguiente, y auxiliar insuperable de los diferentes tratamientos para la curación de la tuberculosis, según numerosos testimonios facultativos. Frasco, 3 pesetas. Plaza de la Independencia, número 10, Madrid, y principales farmacias de España

Tuberculosis

Table with market data for London and Bilbao. Columns include exchange rates and local prices for various goods.

Table listing prices for various commodities like flour, oil, and other goods. Includes 'BOLSA DE BARCELONA' section.

CULTOS Santo de mañana.— Santos Severiano, Obispo y mártir; Secundino, Siricio, Félix, Ascasio, Servedo y Saturnino, mártires, y el Beato Diego Carvallo, de la Compañía de Jesús, mártir.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de religiosas Salesas (San Bernardo), donde a las diez habrá misa mayor, y por la tarde, preces y reserva. En el Sagrado Corazón y San Francisco de Borja, misa a las diez y media para la Corte Anélica.

Funciones para mañana Real.—Función 63 de abono.—11 del segundo turno.—A las 8 3/4.—Un ballo in maschera. Español.—A las 9 1/2.—(Especial a precios especiales).—Celia en los infiernos. Princesa.—A las 10.—(Moda).—La fuerza del mal y Los macarrones.

Continuation of the 'Funciones para mañana' section, listing various theatrical performances and their times.

BOLSA

Cotización Oficial del 20 de Febrero de 1914

Table showing official market quotations for various state bonds and securities. Columns include 'Ultimo cambio anterior', 'VALORES DEL ESTADO', and 'Cambios de hoy'.

Table showing market values for various companies and bonds. Columns include 'VALORES DE SOCIEDADES', 'ACCIONES', and 'OBLIGACIONES'.

Table showing market values for various nominal bonds and exchange rates. Columns include 'Cuentas nominales negociadas', 'Cambios de hoy', and 'BOLSA DE BARCELONA'.

